



ANNEXE

JEIS

Journée de l'Étudiant Ingénieur en Santé

La Journée de l'Étudiant Ingénieur en Santé a deux objectifs principaux. D'une part, elle vise à rassembler les étudiantes et étudiants ingénieurs de Franche-Comté qui poursuivent un parcours académique dans le domaine des dispositifs médicaux. D'autre part, elle leur offre l'opportunité de rencontrer les acteurs industriels de ce secteur.

Cette journée vise également à promouvoir les échanges entre les écoles d'ingénieur de la région, dans le contexte de la médecine et des dispositifs médicaux. Cela inclut la collaboration sur des projets futurs, le partage de ressources pédagogiques, ainsi que l'échange de bonnes pratiques. Il s'agit notamment de stimuler une émulation positive entre les écoles de Dijon et de Besançon dans un contexte régional particulier.

La troisième édition aura lieu à Dijon le 29 novembre 2024, dans les locaux d'ESEO. Elle devrait permettre d'accueillir environ 100 étudiants, issus de l'ESEO (Dijon), du CESI (Dijon), de Polytech (Ex-ESIREM - Dijon), de l'ISIFC (Besançon) et de SUPMICROTECH (Besançon). Le forum des entreprises organisé dans le cadre de cette journée devrait compter la participation de 15 à 20 entreprises régionales du secteur de la santé.

Planning de la journée :

- 08h30 : Mot de bienvenue.
- 08h40 : Présentation des écoles et des parcours en lien avec la santé.
- 09h00 : Présentation flash des projets étudiants.
- 10h00 : Conférences Alumni.
- 11h00 : Session poster des projets étudiants.
- 12h30 : Pause repas.
- 13h30 : Session poster des projets étudiant à destination des entreprises.
- 14h00 : Forum et conférences entreprises.
- 18h00 : cocktail de clôture.